

# SECRETARIO DE SEGURIDAD CIUDADANA



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# Cae sujeto que colocó mantas criminales

SAN MIGUEL TOPILEJO

POR IVÁN MEJÍA

[ivan.mejia@gimm.com.mx](mailto:ivan.mejia@gimm.com.mx)

Un sujeto que colocó narcomantas el fin de semana pasado en San Miguel Topilejo, en la alcaldía Tlalpan fue detenido, dio a conocer ayer el titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, Pablo Vázquez.

A través de su cuenta de la red social X, el funcionario detalló que al sospechoso se le aseguraron una motocicleta, narcóticos y dinero.

“Derivado de la colocación de mantas en #Topilejo, compañeros de @SSC\_CDMX detuvieron a un hombre presuntamente involucrado en los hechos; se le decomisó una motocicleta, narcóticos y dinero en efectivo. La investigación continúa”, publicó.

Como parte de las investigaciones realizadas por la SSC tras la colocación de las mantas se revisaron cámaras de videovigilancia, en las cuales se observó el paso de una motocicleta color rojo, tripulada por un sujeto que portaba una chamarra del mismo color.

Al dar seguimiento a dicha unidad, personal en campo interceptó al sospechoso, de 24 años de edad, en la carretera federal México-Cuernavaca a la altura del kilómetro 27, en la colonia San Andrés Totoltepec.



Foto: Especial

El detenido es un sujeto de 27 años de edad.



# Policías de la SSC Detienen a "colocador de narcomantas" en CdMx

ROBERTO MELENDEZ S.  
BOBYMESA@YAHOO.COM.MX

Con base en investigaciones especiales y análisis del contenido de cámaras de vigilancia y seguridad, elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la capital del país **detuvieron, en la alcaldía Tlalpan, al encargado de colocar narcomantas en el sur de la ciudad, a quien decomisaron decenas de dosis de cocaína y marihuana.**

La dependencia dirigida por **Pablo Vázquez Camacho**, recordó que el pasado domingo tuvieron conocimiento que en el pueblo de San Miguel Topilejo, en Tlalpan, fueron colocadas tres mantas con distintos mensajes posiblemente firmados por una célula delictiva.

"Por lo anterior, se realizaron trabajos de investigación de gabinete y campo y con el análisis de las cámaras de videovigilancia de la ciudad, se observó el paso de una motocicleta color rojo, tripulada por un sujeto que portaba una chamarra del mismo color".

Agregó que al dar seguimiento a dicho vehículo, **el personal en campo lo interceptó en la carretera federal México-Cuernavaca, a la altura del kilómetro 27, en San Andrés Totoltepec, donde le requirieron al tripulante que descendiera para, en apego al protocolo de actuación policial, realizarle una revisión preventiva.**

"Resultado de lo anterior, le fueron aseguradas 30 bolsitas que contenían un polvo blanco similar a la cocaína, 20 dosis, y una bolsa grande con hierba verde y seca parecida a la marihuana, dinero en efectivo y un teléfono celular".

De acuerdo con las pesquisas, **el inculgado, de 24 años, está presuntamente relacionado con la colocación de las mantas, cuyo contenido no fue revelado, pero están supuestamente con una organiza-**

**ción delictiva que opera en la ciudad de México, por lo que las investigaciones continúan a efecto de deslindar responsabilidades.** En las próximas horas se definirá la situación jurídica del inculgado.





# Atoran a uno de los responsables de narcomantas

REDACCIÓN  
GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MEXICO.** – Con varias dosis de droga, policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) detuvieron a un sujeto, quien supuestamente participó en la colocación de narcomantas, en el pueblo de San Miguel Topilejo, en la alcaldía Tlalpan.

De acuerdo con trabajos de investigación realizados por Policías de Investigación (PDI), en coordinación con uniformados adscritos a la SSC y con el análisis de las cámaras de videovigilancia de la ciudad, observaron que durante los actos vandálicos un sujeto a bordo de una motocicleta color rojo, tripulada por un sujeto que portaba una chamarra del mismo color, estuvo presente en los hechos.

Fue así que los defensores de la ley le dieron seguimiento a través de las cámaras de vigilancia al vehículo hasta que después de varios trabajos de investigación, lograron interceptarla sobre la carretera federal México-Cuernavaca, a la altura del kilómetro 27, en la colonia San Andrés Totoltepec, donde le requirieron al tripulante que descendiera para realizarle una revisión preventiva.

Durante la revisión, al sujeto le fueron aseguradas 30 bolsitas que contenían cocaína, 20 dosis y una bolsa grande de mariguana; además de dinero en efectivo y un teléfono celular.

El varón, de 24 años de edad, fue asegurado y trasladado al Ministerio Público y en los próximos días se definirá su situación jurídica.

## NARCOMANTAS



En las narcomantas se imponía un toque de queda en el que señalaba ninguna persona podía caminar por las calles después de las 11:00 de la noche



Presunto responsable



# La Guardia Nacional cambia mando en CdMx

## LLEGA ALBERTO MIGUEL RODRÍGUEZ GRANADA

### La Secretaría de Seguridad Ciudadana resaltó la buena coordinación entre las corporaciones

MANUEL COSME

**A**lberto Miguel Rodríguez Granada asumió ayer el cargo de nuevo coordinador estatal de la Guardia Nacional en la Ciudad de México, en sustitución de Alberto González; el nuevo jefe ocupó la Comandancia de la Cuarta Brigada de la Policía Militar y la titularidad de esa corporación en Nuevo León.

La toma de protesta tuvo lugar en las instalaciones de Contel II de ese organismo en la Ciudad de México y a la misma asistieron funcionarios de la administración local, encabezados por Ricardo Ruiz y Pablo Vázquez Camacho, secretarios de Gobierno y de Seguridad Ciudadana, respectivamente.

El nuevo coordinador estatal capitalino de la guardia tiene el grado de General Brigadier, es egresado del Heroico Colegio Militar. Cuenta con una maestría en Seguridad Nacional en el Centro Superior de Estudios Navales (CESNAV), fue Director General Adjunto de Seguridad Institucional en la Fiscalía General de la República (FGR) y fue subdirector del Centro Militar de Inteligencia del Estado Mayor de Defensa Nacional Ciudad de México.

El secretario de Seguridad Ciudadana reconoció en su cuenta de la red social X la buena relación interinstitucional que existe entre las dos corporaciones para atender las emergencias y la seguridad en el territorio capitalino; y le deseó a Rodríguez Granada mucho éxito en su nuevo cargo.

También el secretario de Gobierno. Ri-

cardo Ruiz Suárez, dijo que la ciudad mantendrá la buena relación institucional con la Guardia Nacional para consolidar la estrategia de seguridad y paz en la capital. Destacó que la buena relación institucional con ese cuerpo de seguridad federal, lo que ha permitido disminuir los índices de inseguridad y fortalecer la construcción de la paz en la ciudad.

Al cambio de mando en la Guardia Nacional asistió Raúl Basulto Luviano, encargado del despacho de la alcaldía Iztapalapa, quien consideró que los efectivos de esa corporación tienen una buena coordinación con la policía capitalina y eso incidió en la baja de los índices delictivos registrados en la demarcación.

La colonia Desarrollo Urbano Quetzalcóatl, considerada como una de las más peligrosas de esa jurisdicción, fue donde la Guardia Nacional llegó a patrullar la Ciudad de México el pasado 4 de julio de 2019.

El primer contingente fue con pocos efectivos, pero en ese momento se anunció que el número de guardias llegaría a 450 en Iztapalapa para ampliar la vigilancia a otras zonas de la demarcación.

Clara Brugada, entonces alcaldesa de Iztapalapa, pronosticó que la presencia de la Guardia Nacional serviría para tener resultados en los delitos de alto impacto.



## EXPERIENCIA

**EL NUEVO** coordinador fue agregado militar en la Embajada de México en Honduras y se especializó en seguridad e inteligencia

DANIEL GALEANA



**Ayer se** realizó la toma posesión y protesta de bandera





## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS